

Cuba et la Bolivie signent un accord pour le traitement de la stévia



La Paz, 12 septembre (RHC).- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a fait savoir que son pays et Cuba ont signé un accord pour installer dans le département de Cochabamba, dans le Centre de ce pays, une usine de traitement de stévia, une plante ayant des propriétés curatives dans la lutte contre des maladies comme le diabète.

Evo Morales a expliqué que le complexe aura un investissement de plus de 13 millions de dollars et une partie de ce fonds sera utilisé aussi pour encourager la production de stévia, qui est cultivée de 4 à 5 fois par an en Bolivie.

Le président bolivien a relevé que la stévia industrialisée a un marché national et international sûr et elle est plus recherchée que le sucre.



Radio Habana Cuba